

Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Graz, am 17. Februar 2022

ABÄNDERUNGSANTRAG

Betr.: Abänderungsantrag zum DA der ÖVP, eingebracht von Herrn GR HR DI Georg Topf, betreffend Weiterführung des Arbeitsausschusses „Stadtentwicklung“

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Da die Diskussion über die offenen Punkte und die bereits vorliegenden Berichte des Unterausschusses „Stadtentwicklung“ voraussichtlich nicht in einer Sitzung abgehandelt werden können, sollte dem Unterausschuss keine zeitliche Vorgabe gesetzt werden.

Namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs stelle ich den

Antrag,

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

Die für Stadtentwicklung und Stadtplanung zuständige Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag.^a Judith Schwentner wird nach Herstellung des Einvernehmens mit der Stadtbaudirektion und dem Vorsitzenden des Ausschusses für Verkehr, Stadt- und Grünraumplanung ersucht, die Sitzungen des Unterausschusses „Stadtentwicklung“ wieder regelmäßig stattfinden zu lassen und die Stadtbaudirektion mit der Erstellung von Tagesordnungen einschließlich Themenaufbereitung sowie Durchführung zu beauftragen.